
 

 

 

★令和７年度 生徒総会開催  

先日、生徒総会が開催されました。生徒会本部役員や中央委員、各常任委員会の委員長が、今年度の

目標や活動計画、予算等について提案しました。また、「よりよい友部二中にするために」というテー

マのもと、スローガン発表や SNS の使い方、校則の改正について話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

自分事としてしっかり考え、意欲的に発言し、友達の意見を誠実に認め合うなど、大変自律した姿を

見ることができました。とても素敵な生徒たちだと感じるひとときでした。二中がもっともっとよい学

校になるように、これからもよい議論を続けていきます！              （敬称略） 

生徒会長 M さん 生徒会副会長 K さん 生徒会副会長 A さん 

生徒会書記 S さん 生徒会書記 S さん 生徒会役員 F さん 

生徒会役員 K さん 生徒会役員 S さん   

中央委員長 S さん 放送委員長 F さん 給食委員長 K さん 

保健委員長 H さん 体育委員長 K さん 生活安全委員長 T さん 

図書委員長 Y さん 環境委員長 H さん ボランティア委員長 T さん 

1 学年委員長 A さん 2 学年委員長 S さん 3 学年委員長 T さん 

議長団等 
S さん 、E さん 、K さん 、M さん 、M さん 、D さん 

S さん 、M さん 、S さん 、K さん 、K さん 、N さん 
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生徒総会 

令和７年度生徒会スローガン 

走転泣笑（そうてんるいしょう） 

～咲き誇れ 346 輪の がむしゃら青春物語

～ 



★校則改正について  

友部二中教職員は、「校則やルールを生徒に守らせるべき」という考え方より、「自分たちで考え 

て、ていねいに判断し、誠実に行動する生徒を育成する」という思いをもっています。自律性を高 

めることを目指し、校則改正についても積極的に支援してきました。 

昨年度、「生徒会校則見直し委員会」が発足、保護者アンケートも参考に改正案が提案されまし 

た。各教職員会議においての議論を経て、先日の生徒総会にて承認されました。 

 

《令和７年５月 19日改正》 

靴…色や形など、基本的に自由 

・安全面を考慮し、登下校や体育の授業・部活動等に支障をきたさないもの。 

・厚底の靴やサンダルタイプは履かない。 

   女子の髪型…学習に支障が出ない、安全を確保できる髪型 

    ・学習に集中できるよう肩以上の長さはしばる。 

・通学用ヘルメットをしっかりかぶることのできる髪型。高い位置のお団子ヘアはしない。 

   Ｔシャツ…基本的には学校指定の体育用半袖Ｔシャツ 

    ・汗をかいて着替える場合には、部活動で使用している練習着やクラス T シャツを着る。 

    ・熱中症対策のため、「シャツ出し」してもよい。 

   ※その他、生徒手帳 9 ページ以降「生活について」をご覧ください。 

 

 

★友二中生の優しさあふれる行動に 感謝・感動の声が届いています！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★駐車場「出口専用門」の通行について 

保護者の皆様がお子様を車で送迎した際、通行しやすいように、また渋滞や接触事故を減らす

ために、下図のように出口（出口専用）を設けています。安全にご通行ください。 

○ 正門は、出入り通行可能です。 

○ 駐車場でお子様を待つ場合、枠線内の「待機 

スペ－ス」にてお待ちください。 

○ 駐車場内の事故には十分お気を付けください。  

○ できるだけ自転車での登下校をお願いします。 

 

 

 

 

  

自転車で転んでしまった時、 

二中の女子生徒たちが心配し 

て優しく起こしてくれました。 

ありがとうございます。   

（80歳女性） 

強風でゴミが散らばってし 

まった時、男子生徒たちが 

わざわざ自転車を降りてまで

集めてくれました。 

ありがとうございます。 

（45歳男性） 

 

中央公園で遊んだ後、自転車 

のカギを無くしてしまいまし 

た。中学生がいつまでも優し 

く探してくれました。 

ありがとうございます。 

（小学生） 


